



Dar a la población rural pobre la oportunidad de salir de la pobreza

4 de febrero de 2014

Distinguido Gobernador:

Tengo el placer de invitarle a participar en un debate de expertos sobre el tema "Lograr un futuro sostenible para todos: el FIDA y la agenda para el desarrollo después de 2015", que se celebrará el martes, 18 de febrero de 2014 de 14.30 a 16.00 horas en la Salón del Pleno de la Sede del FIDA. Esta actividad brindará a los delegados que participen en el 37º período de sesiones del Consejo de Gobernadores la posibilidad de compartir sus opiniones y expectativas sobre los principales objetivos que han de fijarse en el ámbito de la agenda para el desarrollo después de 2015.

En los últimos meses se han mantenido debates preliminares en muchos foros en torno a la nueva agenda mundial para el desarrollo que se pondrá en marcha en 2015. Si bien la responsabilidad última de las deliberaciones recae en los Estados miembros, otros interesados como son los expertos, las organizaciones de la sociedad civil, el sector privado y las instituciones internacionales, incluidas todas las partes del sistema de las Naciones Unidas, también están haciendo aportaciones complementarias.

El FIDA considera que participar en el debate sobre la agenda para el desarrollo después de 2015 es una prioridad estratégica, ya que repercutirá en gran medida en las dificultades y oportunidades con que se enfrenten los pequeños agricultores familiares y la población rural pobre. En esta labor, el FIDA se rige por el compromiso asumido en el ámbito del Marco Estratégico vigente de promover un entorno normativo propicio que respalde la agricultura en pequeña escala y la reducción de la pobreza rural. De esta manera, el FIDA pone sus conocimientos y su experiencia al servicio de los Estados miembros, en asociación con otras partes del sistema internacional y con los pequeños agricultores, las mujeres y los hombres de las zonas rurales y sus organizaciones.

Esta actividad de alto nivel se basará en la labor realizada por el Equipo de tareas del FIDA para después de 2015, junto con las aportaciones de un distinguido grupo de expertos externos. Además, esta ocasión marcará la presentación oficial de cuatro nuevas notas del FIDA de orientación sobre políticas que constituirán la base de los debates entre los Gobernadores, los representantes en la Junta Ejecutiva y los distinguidos invitados sobre temas rurales clave, a saber:

- Fortalecer el nexo entre los medios rural y urbano en favor del desarrollo
- Programa de empoderamiento para mejorar los medios de vida rurales
- Invertir en la pequeña agricultura familiar en favor de la seguridad alimentaria y la nutrición a nivel mundial
- Fomentar la capacidad de resistencia de los hogares rurales pobres

Gobernadores y miembros de las
delegaciones que participen en el
37º período de sesiones del Consejo de Gobernadores

Espero muy sinceramente que pueda unirse a nosotros en esta ocasión.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle el testimonio de mi más alta consideración.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Raşit Pertev', written in a cursive style.

Raşit Pertev
Secretario del FIDA